

**DÉCLARATION DE LA MAIRESSE REDFERN**  
**PRENEZ PART AU JOUR FÉRIÉ MUNICIPAL TOONIK TYME**

Chaque année, les résidents et résidentes d'Iqaluit sont invités à participer au Toonik Tyme Festival, un événement annuel qui promeut et célèbre les traditions inuits ainsi que le retour du printemps.

Afin d'encourager le personnel employé à prendre part aux activités de l'événement, ainsi que pour y faire du bénévolat, la Ville d'Iqaluit a choisi, en 2012, le premier jour de Toonik Tyme Festival. Cette année, la une-journée férié municipal sera tenir le 13 avril 2018.

En nous rassemblant comme communauté, nous pouvons faire d'Iqaluit un milieu de vie où il fait bon vivre, travailler et jouer pour tous nos résidents et résidentes.

Le conseil municipal ainsi que moi-même aimerions vous remercier à l'avance de votre engagement à respecter ce jour férié municipal selon l'esprit Toonik Tyme..